

-----Original Message-----

From: Jake Tauriainen

Sent: March 8, 2012 10:56 AM

To: ~Legislative Committee Bill C-11/Comité législatif loi C-11

Subject: Bill C11

Mesdames et Messieurs les députés,

À mon avis, le projet de loi C11 est un des pires projets de loi déposés depuis que le Parti conservateur est au pouvoir. Comprenez-moi bien, je ne suis pas un radical de gauche qui ne vote jamais conservateur. J'ai voté pour les conservateurs aux dernières élections et je suis très heureux qu'ils aient tenu leur promesse d'abolir le registre des armes d'épaule. Cependant, ma ferveur conservatrice s'est refroidie justement à cause de projets de loi comme le C-11, qui transpirent le capitalisme de copinage. Les créateurs de contenu (musiciens, auteurs-compositeurs, etc.) n'ont PAS été touchés par les nouvelles technologies. En revanche, les intermédiaires d'arrière-garde (les grandes maisons de disques et les organisations de l'industrie) ont vu leur pouvoir s'éroder sensiblement. Avec l'aplatissement de la hiérarchie, ils deviennent superflus, obsolètes, comme des caméras à pellicule ou des réparateurs de machine à écrire. Le monde d'aujourd'hui est un monde où les vieux modèles d'affaires meurent et de nouveaux naissent. Les musiciens et les consommateurs se portent parfaitement bien sans les intermédiaires. Ces derniers s'immiscent dans les relations merveilleusement proches qu'entretiennent les fans avec les musiciens. Les intermédiaires sont des dinosaures qui mourront avec ou sans le projet de loi C-11, qui ne fait que prolonger leur agonie.

Je connais bien des sympathisants conservateurs, moi compris, (sans être nécessairement membres du parti conservateur), qui défendent les politiques du parti surtout à propos du contrôle des armes à feu et des impôts. Cependant, nous sommes d'accord avec les centristes et les gauchistes sur un point : le parti conservateur a misé sur le mauvais cheval. Si vous ne changez pas d'avis sur cette question, vous découvrirez qu'une bonne partie de votre base électorale, surtout les jeunes comme moi, vous désertera aux prochaines élections, et il n'y aura plus de parti politique libertaire au Canada.

Sincères salutations,

Jake Tauriainen